

27. Juli 2023

Spielplatz in Höckelheim aufgewertet KSN-Stiftung und Ortsrat fördern neues Spielgerät für die Kleinsten



v.l.: Tim-Oliver Köter (st. OrtsBGM), Steffen Balthes (KSN), Leonie, Mailo, Jakob, Armin Töpferwien (Orts-BGM)

Höckelheim. Auf dem Spielplatz am Sportplatz hat der Ortsrat Höckelheim ein neues Spielgerät für 1–3-jährige Kinder aufgestellt. Die Jüngsten freuen sich über die neue Attraktion, weil es so ein Angebot bisher im Ort noch nicht gegeben hat.

Ortsbürgermeister Armin Töpferwien sprach seinen Dank an alle Beteiligten aus: „Dank der finanziellen Unterstützung durch die KSN-Stiftung und den Aufbau durch ehrenamtliche Helfer ist es gelungen, diesen zentral gelegenen Spielplatz in Höckelheim für unsere jüngsten Mitbürger aufzuwerten.“ Leonie, Mailo und Jakob haben das neue Spielgerät jedenfalls sofort in Ihr Herz geschlossen und ausprobiert.